

EDITO

Même si la situation en ce premier semestre 2021 ressemble à celle de 2020, la lassitude en plus, nous devons rester positifs et regarder l'avenir avec confiance.

Les enfants soutenus par Enfance Espoir, en Asie comme en Afrique, ont plus que jamais besoin de notre soutien, tant financier que moral, pour, eux aussi, continuer à avancer.

Beaucoup d'entre eux souffrent de cette crise sanitaire et de ses répercussions économiques d'une façon plus aiguë que dans les pays développés. Les infrastructures sanitaires montrent partout leurs limites.

Vous trouverez dans ce numéro un focus sur le Cambodge et le Népal, deux pays particulièrement pauvres et dépendants du tourisme face au COVID 19.

Malgré ce contexte difficile, les enfants doivent rester optimistes quant à leur avenir. Pour cela, Enfance Espoir s'engage à continuer ses actions en faveur des enfants démunis, pour les soutenir au quotidien, au plus près de la réalité des secteurs, comme vous pourrez le lire dans les articles de cette newsletter.



JUIN 2021

enfance-espoir.org

Tel : 06.84.04.42.87

Siège social : 30 rue de l'Épargne - 94600 Choisy le Roi

SIRET : 341 848 315 000 14

Association loi 1901 - Œuvre de bienfaisance reconnue d'utilité publique par arrêté n° 95-4192 du 23/10/1995



ZOOM SUR... LE CAMBODGE FACE AU COVID

Enfance Espoir s'est engagée depuis 2009 à participer- grâce aux parrainages de familles françaises- à la gestion de 2 maisons familiales à Kpop Veng et à Siem Reap II afin de lutter contre la petite délinquance et le mal être des enfants orphelins en partenariat avec Krousar Thmey, une ONG locale.

En accord avec le Service de Protection de l'Enfance, Kpop Veng accueille entre 8 et 10 enfants orphelins et Siem Reap II 4 enfants, afin de leur redonner confiance, amour, et leur assurer la scolarité et les soins médicaux dont ils ont tant besoin.

Depuis 2020, Enfance Espoir participe également à la gestion d'un troisième centre, à la frontière thaïlandaise : le centre de Poïpet qui recueille les familles cambodgiennes expulsées de Thaïlande.

Notre objectif : aider Krousar Thmey à protéger les enfants, en particulier dans le cadre de la lutte contre la prostitution infantile, et les réintégrer dans la société cambodgienne. Jusque-là relativement épargné par la pandémie de Covid-19, le Cambodge connaît une flambée depuis février 2021 : 8500 nouveaux cas sur la dernière quinzaine (pour 16 millions d'habitants)



Cette nouvelle situation d'urgence a conduit les autorités à instaurer un confinement dans plusieurs régions, à suspendre les célébrations religieuses (sauf le Nouvel An Khmer du 14 au 16 avril) et à appliquer une loi inédite promulguée le 11 mars prévoyant de lourdes peines de prison en cas de non-respect des mesures sanitaires.

Le secteur touristique, l'un des piliers de l'économie du pays, a de fait subi brutalement la disparition des touristes étrangers : le niveau de vie des travailleurs s'est fortement dégradé. Enfance Espoir reste en contact avec les représentants de Krousar Thmey.

De manière générale les enfants vont bien et les équipes de Krousar Thmey prennent toutes les précautions nécessaires pour assurer leur sécurité et leur bien-être". Nous sommes en contact régulier avec Krousar Thmey, recevant des nouvelles régulièrement. L'aspect positif est que les enfants comme les équipes ont connu cette situation l'année dernière et ont donc su réagir rapidement et avec sérénité



ZOOM SUR... LE NEPAL FACE AU COVID

La situation géopolitique et économique du pays est actuellement instable. En mars, le gouvernement népalais a ordonné la fermeture des écoles en raison de la pollution atmosphérique, une première pour ce motif dans l'histoire du pays himalayen. Les experts attribuent cette pollution à l'effet combiné de feux de forêts dans plusieurs parties du pays, et des conditions météorologiques. Et maintenant, l'aggravation de la pandémie en Inde atteint le Népal à cause des travailleurs transfrontaliers. Avec plus de 50.000 nouveaux cas en 2 semaines, tous les chiffres sont en hausse. Sur un peu moins de 30 millions de personnes, seules 1,8 millions ont été vaccinées. Les infrastructures hospitalières sont insuffisantes et vétustes. Le Népal vit une situation proche de celle de l'Inde.

Il n'y a plus de services publics assurés (transport, courrier, etc....), et les autorités ont annoncé de nouvelles restrictions de déplacement en vigueur à compter du 29 avril 2021, certaines régions sont strictement confinées. Le confinement a induit une grave crise économique.



La famine sévit partout. Le pays est fermé au tourisme depuis la crise du Covid 19, et ce secteur représentait 25% de ses revenus. Parmi les 10 pays les plus pauvres du monde, le Népal survit grâce à l'aide internationale.

A Nagarkot, les familles attendent l'approvisionnement avec impatience. le directeur de l'école « Shree Gadgade School » nous a décrit une situation problématique. Notre parrainage collectif dédié aux écoliers de Nagarkot reste une priorité pour Enfant Espoir. Nous leur avons débloqué l'argent des 2 premiers trimestres. Les enfants pauvres de cette région en auront encore plus besoin à la réouverture de l'école. Nous avons besoin de nouveaux parrains !

Nous avons également donné notre feu vert au directeur de l'école de Nagarkot pour qu'il fasse changer toutes les fenêtres cassées du nouveau bâtiment (construit par Enfant Espoir en 2016) à notre charge. Dès que les travaux seront faits et que nous recevrons les photos des réparations, nous leur enverrons notre participation de 1.000€ . Nous restons vigilants sur l'évolution de la situation dans ce pays



TOUR DES SECTEURS VIETNAM



VIETNAM

L'épidémie du COVID 19 semblait sous contrôle, malgré une hausse des contaminations dans le nord du pays. Malheureusement, depuis début Mai, une nouvelle vague est repartie, obligeant certaines régions à se reconfiner. Le nord du pays, en particulier la zone frontalière avec le Laos, est la plus touchée. L'activité économique souffre (surtout le secteur touristique).

Les écoles ont refermé.

Les chiffres officiels semblent sous évalués. .



Hué Mékong Hué VIETNAM

Les sœurs de Hué sont confinées et n'ont pas pu voir les filleuls depuis le mois d'Avril.

Elles nous ont demandé de retarder l'envoi des 44 parrainages à fin Juin (pour 2 mois) car elles ne peuvent pas se déplacer pour visiter les enfants, ni pour effectuer les démarches administratives.



Institut des jeunes aveugles Hué VIETNAM

Depuis le mois d'Avril 2021, notre collaboration avec l'institut des jeunes aveugles de Hué est suspendue, en attente du renouvellement de notre coopération triennale avec la province de Hué. Nous espérons faire aboutir le dossier de validation auprès des autorités vietnamiennes avant l'été pour verser le parrainage collectif destiné au centre et pérenniser notre collaboration sur la période 2021-2023.



Minorités ethniques de Thanh My Dalat VIETNAM

Ici aussi les écoles sont fermées, mais la région de Dalat est relativement épargnée par la pandémie, et le milieu rural freine la contagion.

Sœur Phuong continue de visiter les 35 filleuls en prenant toutes les précautions nécessaires.

A ce jour les 35 enfants du programme se portent bien.



Classes d'Amour Saigon VIETNAM

A Saigon, nous poursuivons le parrainage des 187 filleuls des classes d'amour deux fois par mois grâce à nos dévoués Thoa et M.Than.

C'est un travail colossal indispensable au bon fonctionnement de ce secteur. Merci aux parrains/marraines si bienveillants pour leurs filleuls.

Vos courriers et autres photos sont une aide psychologique très importante pour eux.



TOUR DES SECTEURS SUITE



Govap Saigon VIETNAM

A Govap, Kimchi a pris la succession de Soeur Lucienne, dont la santé ne permet plus de s'occuper de ses petits protégés. Après plus de 30 ans au service des enfants démunis, il est temps pour elle de se reposer. Nous lui adressons de sincères remerciements et lui souhaitons une paisible retraite.



Centre Asha Deep Bangalore INDE

Au cœur de l'actualité, l'Inde subit de plein fouet une nouvelle vague épidémique qui pointe les carences en infrastructures médicales. Les chiffres publiés sont bien en deçà de la réalité. Heureusement, toutes les pensionnaires d'Asha Deep sont confinées au centre et en bonne santé. Côté finances, le gouvernement indien a appliqué de nouvelles restrictions qui obligent les sœurs à ouvrir un nouveau compte en banque à Delhi pour pouvoir recevoir l'argent des parrainages. Le confinement ralentit considérablement les formalités. Nous attendons



Andhermanic BANGLADESH

Ce pays connaît lui aussi un rebond épidémique, et est strictement confiné depuis le 14 avril.

Notre amie Jyoti, partenaire d'Enfance Espoir depuis les années 90 pour la construction d'écoles, nous a sollicités pour aider une centaine d'écoliers de la région d'Andhermanic, dans le delta du Gange. Nous avons réussi à lui faire parvenir une aide d'urgence de 700€ (débloquée sur notre réserve) par l'intermédiaire d'un parrain Enfance Espoir qui travaille dans ce pays! Quelle joie de voir les visages de ces petits enfants recevant crayons et cahiers...



Kodzo Havé TOGO

Notre responsable Bruno Suka est rentré juste avant la fermeture des frontières du Togo où le virus repart en force. Les enfants parrainés vont bien. Ils poursuivent leur scolarité avec assiduité. Ils sont conscients de la chance qui leur est offerte de poursuivre leurs études au-delà de ce qu'ils auraient pu faire sans parrainage. Vous trouverez les lettres de remerciement de ces enfants sur notre site internet.



MADAGASCAR

Toutes les écoles sont fermées depuis mi-avril pour faire face à une violente 2ème vague du COVID19. De nombreuses familles malgaches n'ont plus de quoi nourrir convenablement leurs enfants. Enfance Espoir a envoyé une dotation supplémentaire à Amparibe et à Talata afin d'aider les sœurs à acheter de la nourriture pour les enfants. A Ambohimanga, Enfance Espoir aide l'association Manohisoa à organiser des distributions de repas dans la nouvelle cantine, en envoyant régulièrement l'argent du parrainage collectif et accroître ainsi le nombre de repas distribués.



HOMMAGE A CLAUDE DANIEL

Claude nous a quittés il y a maintenant un an, après 3 mois de grande lassitude, seule dans un établissement de soin fermé pour cause de confinement Covid. Telle que nous la connaissions, nous ne voulions pas y croire, et pourtant son corps a perdu la bataille de son esprit.

Hommage à feu notre présidente Claude DANIEL qui sut entreprendre, rassembler et distribuer une aide humanitaire encore si prégnante aujourd'hui. Elle n'aimait pas les longs discours, s'entourait de gens qui l'aimaient et menait ses actions avec toujours beaucoup d'optimisme.

Sa foi en l'avenir était inébranlable.

En 1971 avec l'arrivée de sa première fille adoptive, débutait une grande aventure humanitaire pour Claude et sa famille,
En 1981, Claude crée ENFANCE ESPOIR pour venir en aide aux enfants les plus démunis dans le monde.



En 2021, nous sommes toujours là, heureux de vous avoir à nos côtés.

Caroline DEWILDE, Fille de Claude, Présidente Enfance Espoir

Encore un grand merci à tous nos sponsors grâce à qui nous avons pu pourvoir notre action en 2020



NOCIBÉ



- J'adhère à Enfance Espoir et verse 35€ par an
- Je fais un don ou un legs de€
- Je souhaite parrainer : j'adhère et je m'engage à verser 25€ par mois.
Secteur :



Nom : Prénom :

Adresse :

Téléphone : Adresse mail :

Enfance Espoir 30 rue de l'Epargne 94600 CHOISY LE ROI adresse de correspondance 3 rue Puissant 10200 BAR SUR AUBE

Coordonnées bancaires : BNP Choisy le Roi 073 540 21 IBAN FR76 3000 4009 8000 5402 106

Tous les dons font l'objet d'un reçu fiscal déductible des impôts à hauteur de 66% dans les limites légales autorisées.